

Euseigne - Parking de Bétric

Le nouveau parking de Bétric est en construction et un certain nombre de places de parc seront mises à disposition pour la location.

Le conseil communal d'Hérémence étudie différentes possibilités et souhaite connaître les besoins de la population.

Aussi, les personnes qui seraient intéressées à louer une place sur ce parking peuvent adresser une demande à l'administration communale jusqu'au **14 juillet 2017**. La situation sera ensuite analysée.

Nous vous informons également qu'il est prévu, sur la place St-Georges, d'affecter tout ou partie des places de parc en zone bleue.

L'Administration communale

Hérémence, le 23 juin 2017